

RUNDSCHREIBEN

An Alle Geschäftspartner

Dezember 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

eigentlich beginnt unser Schreiben zum Jahresende immer mit dem Satz:

„Es ist endlich soweit – das Jahr neigt sich dem Ende.“ Diese Einleitung sollte bisweilen unter anderem ein Aufbruch und die Ermunterung sein, dass es in dem dann kommenden neuen Jahr die alten Probleme nicht mehr geben wird und uns Zuversicht und positive Energie über den Jahreswechsel auf ein besseres und friedvolleres Jahr einstimmen.

Angesichts der aktuellen Situation halte ich es jedoch für geboten, dass wir vom Prinzip die üblichen Floskeln zu verbreiten abweichen und, neben dem Dank für die auch in diesem Jahr mit Ihnen stattgefundene gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit, uns den Tatsachen realistisch widmen, die uns derzeit im alltäglichen Geschäft begleiten und beschäftigen.

Ich gehe davon aus, dass Jede und Jeder von Ihnen mir zustimmt, wenn ich davon spreche, dass die Gesundheit jedes Einzelnen eines der höchsten Güter und der größte Wert in unserem Leben ist. Dies zu bewahren verlangt uns allen ab, dass wir dabei nicht nur auf uns, sondern eben auch auf unsere Mitmenschen schauen.

Ich gehe davon aus, dass Jede und Jeder von Ihnen mir zustimmt, wenn ich davon spreche, dass die Erhaltung unseres Planeten und der Schutz der Umwelt die wichtigste Zukunftsaufgabe unserer derzeitigen Gesellschaft darstellt, um den nachfolgenden Generationen eine Welt zu hinterlassen, die auch diesen Menschen ein für uns lebenswertes Dasein eben auf diesem Planeten ermöglicht.

....
Ich gehe davon aus, dass Jede und Jeder von Ihnen angesichts der Herausforderungen, die uns den oben genannten Zielen näher bringen zustimmt, wenn ich davon spreche, dass die Freiheit des Einzelnen eben nicht vorrangig über unserer freiheitlich demokratischen Grundordnung steht und eben diese Freiheit eingeschränkt werden muss, um im Sinne einer aufgeklärten Gesellschaft ein gemeinsames Leben jetzt und in Zukunft zu gewährleisten.

Der zunehmende Versuch unsere Gesellschaft zu spalten, hervorgerufen durch Einzelne, die Ihr „Recht auf Freiheit“ in Anspruch nehmen, ohne überhaupt in Erwägung zu ziehen, dass dieses „Recht“ entgegen den Grundlagen unseres Miteinanders Unfrieden und Missgunst hervorbringen, hat in unserem Land und in ganz Europa inzwischen unerträgliche Zustände angenommen.

-2-



Glas Wulfmeier GmbH • Postfach 10 32 11 • 33532 Bielefeld

Glas Wulfmeier GmbH
Frank Wulfmeier
Eckendorfer Straße 45-47
33609 Bielefeld

f.wulfmeier@glas-wulfmeier.de
Telefon 0521.30301-30
Telefax 0521.30301-9530

24h Reparatur Notdienst
Telefon 0521.30301-112
www.glas-wulfmeier.de

Ja, es ist wieder soweit - ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende. Die Aufgaben und Herausforderungen, die uns dieses Jahr hinterlässt, sind jedoch mit dem Jahreswechsel nicht erledigt und werden und müssen uns auch weiterhin neben unserem Alltag beschäftigen.

Angefangen von der Pandemie, der anhaltenden Flüchtlingsströme, über die steigenden Energie- und Lebensunterhaltungskosten, sowie des Fachkräftemangels, bis zu den notwendigen und nicht zu unterschätzenden Aufgaben, die uns der Umbau der Industrie in eine klimaneutralere Zukunft abverlangt, sind dies Themen, die für Sie unsere Kunden, Lieferanten, für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und für uns als Unternehmen inzwischen alltägliche Begleitung bedeuten. Vorrangig sind wir sehr dankbar, dass unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bisweilen, wie auch schon im Jahr 2020, gesund durch die Pandemie gekommen sind.

Darüber hinaus haben wir in den letzten Monaten trotz nicht unerheblich steigender Preise für unsere Produkte von Ihnen, unseren Kunden, viel Zuspruch erhalten, insbesondere, da wir unter den gegebenen Umständen unsere Qualität und Lieferfähigkeit ganzjährig unter Beweis stellen konnten und durften.

Trotz aller Bedenken sind wir zuversichtlich, dass wir mit Ihnen gemeinsam auch in Zukunft den Mut und das Engagement aufbringen, um als Unternehmen den Anteil zu leisten, der ein friedliches und gesundes Miteinander möglich macht.

Am Ende möchte das Team von Glas Wulfmeier Ihnen, Ihren Kolleginnen und Kollegen, Angehörigen und Freunden ein fröhliches und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein hoffentlich erfolgreiches und friedliches Jahr 2022 wünschen. Bleiben Sie gesund.

Ihr Team der Glas Wulfmeier GmbH